

Blick zurück auf 400 Jahre Familiengeschichte

Sippentreffen: 120 Müllerleiles feiern Wiedersehen / Eine ist sogar Hollywood-Schauspielerin

Schuttertal (wt). Die Familie Müllerleile aus Schuttertal blickte am Wochenende auf etwa vier Jahrhunderte Geschichte zurück.

Bereits am Donnerstag bezogen die Teilnehmer Quartier bei Kressbronn am Bodensee, wo sie ein umfangreiches Besichtigungsprogramm absolvierten. Am Freitag startete man zu einer Fahrt an den Schluchsee und zur Besichtigung der Rothaus-Brauerei. Bis zum Abendessen im Gasthaus »Schutterblick« stießen weitere Angehörige dazu. Am Ende waren es etwa 120.

Am Samstag setzten in der Festhalle fleißige Helfer den riesigen Stammbaum zusammen, den Markus Müllerleile per Computer erstellt hatte. Im Anschluss führte Christian Himmelsbach die Besucher durch den Ort.

Zu Kaffee und Kuchen traf man sich im Gasthaus »Eiche«, wo Organisator Christoph Müllerleile die Mitglieder der Sippe vorstellte. Besonders interessant waren die Filmausschnitte von Marianne Muellerleile, die in den USA als Schauspielerin arbeitet. Unter anderem war sie 1984 in »Terminator« an der

Seite von Arnold Schwarzenegger zu sehen.

Von Louis Muellerleile handelte ein Vortrag über das Leben eines Auswanderers. Die ersten Müllerleiles packten Anfang des 19. Jahrhunderts ihre Koffer. Doch schon die

Einreise war oft schwierig. Der Vortrag war dem inzwischen verstorbenen Heimatforscher Gerhard Finkbeiner gewidmet, der eine Menge Fakten über die Familie zusammengetragen hatte.

Nach der Sonntagsmesse,

die von den Familienmitgliedern gestaltet wurde, traf man sich in der Scheune des Kasperhofs, dem Stammsitz der Familie, zum Brunch. Am Nachmittag stand noch eine Fahrt nach Durbach auf dem Programm.



Gruppenbild am Kasperhof: Rund 120 Müllerleiles trafen sich in Schuttertal.

Foto: Dach